

Bonjour à toutes et à tous,

En raison du Coronavirus et de l'évolution sanitaire qui en découle, nous sommes informés régulièrement, tout aussi bien par le Ministère des Sports, que par notre fédération sportive.

Il nous semble donc important de vous tenir informés. Mais, sachez que les choses peuvent encore évoluer.

Actuellement, tous les bénévoles portent de masques. Les bénévoles n'ont aucun contact physique avec les participants lors de la distribution de l'alimentation et des boissons. La distanciation entre vous et eux doit être respectée.

Les participants doivent suivre un parcours précis lors des ravitaillements en gardant leur vélo à la main, ce qui permet de garder entre chaque cyclo, une distanciation convenable.

Il n'aura pas de fête et de regroupement à l'arrivée.

Pour conclure, nous prenons le maximum de précautions. Bien plus, que lorsque vous allez faire vos courses sur un marché de plein air.

C'est aussi à vous d'être prudent et d'appliquer ces règles de distanciation. Comme pour le code de la route !

Une randonnée, deux départs :

Paris-Colombes : Départ de 6 h 30 à 8 h depuis l'ancien Stade Olympique Yves du Manoir de Colombes (92). Vous aurez le plaisir de parcourir 208 km, vers la baie de Somme, pour un dénivelé positif de 1.651 m (0,79%).

ou

Chantilly : Départ de 7 h à 8 h 30 depuis le stade des Bourgognes à Chantilly (60). Vous parcourrez 163 km avec ceux partis de Colombes, pour un dénivelé positif de 1.245m (0,76%).

L'arrivée :

Le Crotoy : La clôture des arrivées se fera sur la digue Mercier avant 19 h.

La randonnée :

Le parcours, Paris-Colombes, puis la parcours commun, Chantilly, Bresles, Sommereux, Oisemont et enfin Le Crotoy.

Tous les 40 km, des ravitaillements sympathiques et festifs.

Remise d'un souvenir à l'arrivée.

Possibilités de retour en car avec camion spécialisé pour les vélos, portage des bagages, etc...

Voir notre site Web: <http://www.parischantillylecrotoy.fr> pour plus de renseignements et les inscriptions.

En espérant encore vous compter parmi nous cette année, bien sportivement à vous.

Gérard-Charles Thum

Président du CCRN92